

17. Mai 2024 18:20 Uhr

Das Drama der Wirklichkeit. Das kann man derzeit auf dem Video sehen, welches den Anschlag auf den Slowakischen Ministerpräsidenten zeigt. Mir ist dabei sofort eines aufgefallen: Die zahlreich anwesenden Leibwächter. Da sieht man ganz deutlich: Leibwächter, wie sie in Filmen gezeigt werden, haben mit der Wirklichkeit ganz einfach absolut nichts zu tun. Der Attentäter ist ein ältlicher Mann, die Männer, die Leibwächter genannt werden, sind allesamt junge Bodybuilder. Und das ist auch schon alles. Das sind keine Personenschützer, sondern schlicht Bodybuilder. Gleich, nachdem die ersten Schüsse fallen, sieht man junge Bodybuilder unbeholfen, ein wenig wie blinde Hühner, umherlaufen. Ein paar davon strecken zwar den Attentäter nieder – das ist aber, wie wir wissen, zu spät. Denn da ist Fico bereits mehrfach getroffen.

Wenn ich einmal Personenschützer brauchen sollte, dann möchte ich bitte solche aus dem Film haben, und keine Bodybuilder-Disco-Türsteher mit aufgeblasenen Muskeln...

(C) mArtin 2024